

和倉小だより

5月号 No.8

教育目標 「自ら学び共によりよく生きようとする児童の育成」
学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>
学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

令和元年5月31日
七尾市立和倉小学校
TEL 62-2070
FAX 62-2082
文責 岩崎

暑さに負けず頑張った運動会！



2週間前のPTA奉仕作業でグラウンドもきれいに整備された状態で運動会を迎えました。当日の気温が30度を超える予報が出ていたので、前日に行われた小学校の実施状況を確認して、競技を入れ替えたり、短縮したりしました。

開会式で私が話した「はきはき返事」「きびきび行動」「静かに話を聞く」の3つの運動会のきまりを子どもたちは守って参加していました。用具係は自分の競技が終わると、すぐに用具の後始末や次の競技の準備をかけ足で素速く行っていました。個人走では、一度静止してからスタートし、大勢の方からの声援を受けてゴールをめざして駆け抜ける姿は、「最後まで全力でやりきる和倉っ子!」のスローガンそのものでした。応援合戦は、審査員5名が厳正に審査をしました。結果は3対2で白団が勝ちましたが、観点別では「待つ態度」と「リーダー性」は赤団が上回る結果でした。私が審査した3年間で一番判定するのが難しく感じるほどでした。よさこい和倉は全員がおそろいのTシャツを着て演技をしました。暑さをものともしない勇壮な演舞に惜しみない拍手が送られました。

今年は赤団が勝ちましたが、和倉っ子一人一人がやりきったという達成感や充実感を感じることができた運動会だったと私は思います。最後に、PTAの奉仕作業や前日・当日の準備と後始末、そして、最後まで子どもたちへの温かい声援を送っていただいた保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。



奥原川を調査しました

30日(木)に6年生は奥原団地の横を流れる奥原川の水質調査をしました。6年生は例年環境学習に取り組み、その一環の活動として行われました。七尾市役所環境課の坂本さんと木下さんが講師になり、水生生物の採集と生息調査の仕方を教えてくださいました。



班ごとに川に入り、網で水生生物をすくいバケツに入れました。どんな生物がいるのか6年生は興味津々



で、捕まえた班からは大きな歓声が上がっていました。5年生が理科の学習でメダカの観察をするのでメダカも採集しました。

水質によって住む生物が違うので、一覧になった指標生物



物の表を見ながら、記録用紙に自分たちが採集した生物の数を水質階級別に記録しました。そして、班ごとに発表しました。その結果、ミズムシ1匹、タニシ類4匹、えらミミズ1匹、アメリカザリガニ246匹で、水質はとても汚れているという判定になりました。



生息数発表の様子

この結果を受けて、自分たちに何ができるかを学習する予定です。

また、地域の皆さんに、環境への関心を高めてもらうために何らかの働きかけをするかもしれません。その際は、ご理解とご協力をお願いします。

《衣替えになります！》

先日お知らせしたように、衣替えの季節になりました。学校でも、上着を脱いで半袖姿になる児童が増えてきました。移行期間は来週の6月7日(金)までで、6月10日(月)から、夏服の完全実施となり、白のポロシャツに名札を付けます。よろしくお願いいたします。

なお、本校の職員も5月よりクールビズになっています。



Let's call..オアシスライン

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること, 困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

~オアシスライン担当~

~親と子のなんでも電話相談室~

TEL 0767-52-0783

